

NEWS

**Bewerberinfotag lockt an**

Knapp 350 Interessierte besuchen die Hochschule Aalen

26.01.2018 | Nachdem sie ihre Zulassungen und Zulassungsangebote zum Studium bekommen hatten, besuchten knapp 350 Bewerber und Bewerberinnen die Hochschule Aalen. Darunter waren diejenigen, die sich für das neue Orientierungssemester interessieren. Dieses bietet die Hochschule Aalen ab dem Sommersemester an und richtet sich an junge Menschen, die sich noch nicht auf einen Studiengang festlegen wollen. Die Begrüßung für alle fand in der Aula statt. Prof. Dr. Dirk Flottmann, Dekan der Fakultät Chemie, stellte den Bewerbern und Bewerberinnen die Hochschule vor. Im Anschluss holten Studierende die Interessierten ab und führten sie in die jeweiligen Studiengänge. Dort wurde den Besuchern und Besucherinnen ein spannendes Programm geboten: von Laborbesichtigungen oder Vorstellung der Studieninhalte über Frage- und Diskussionsrunden mit Studierenden und Professoren und Professorinnen – die Studiengänge zeigten sich von ihrer besten Seite. Die Bewerber und Bewerberinnen hatten des Weiteren die Möglichkeit, sich vor Ort durch die Studienberatung der Hochschule beraten zu lassen oder sich direkt im Zulassungsamt für das kommende Sommersemester einzuschreiben.

Fotonachweis: © Hochschule Aalen/ Carolin Fischer